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In riferimento all’articolo pubblicato sul Centro del 02.11.2010,riguardante
il mio cambio di casacca,vorrei precisare quanto segue:
io una casacca (e tanto meno una tessera) non l’ho mai avuta, perchè nessuno
si è mai degnato di assegnarmi un ruolo politico all’interno del partito (UDC)
e di questa mia decisione i rappresentanti  dell’ UDC di Pineto ne erano al
corrente (forse faceva comodo così).
Questa mia scelta deriva ed è maturata dalla volontà di cambiare una
situazione di stallo politico ed amministrativo che ormai da troppo tempo
esiste a Pineto.
Situazione per me imbarazzante verso i miei elettori e ormai non più
sostenibile,per altri,invece,di comodo,per continuare a coltivare il proprio
orticello e mantenere calda la poltrona.
Voglio precisare che non ho ricevuto alcuna proposta da nessun dirigente né
tanto meno  da nessun presidente di squadra di calcio. La mia è stata una
scelta ponderata e pensata a lungo,una scelta solamente personale che mi ha
portato ad incontrare persone con il mio stesso malcontento e con il mio stesso
obiettivo di ridare un senso “civico” e “civile” al mio ruolo dio
amministratore.
SONO STATO IO A CHIEDERE DI ENTRARE IN SEL NON PER AGGIUDICARMI UNA POLTRONA
MA PER COLTIVARE I VALORI DI SOLIDARIETA’ E DI AIUTO VERSO CHI NE HA BISOGNO.
Per quanto riguarda i miei voti  (almeno quelli che mi sono trovati ……….e
non aggiungo altro),ci tengo a precisare che sono stati voti “ad perso-nam” e
non dati per appartenenza ad un partito(che tra l’altro fino a quel momento non
avevo mai rappresentato); voti che molto probabilmente non sarebbero andati
alla coalizione di Pineto democratica ma ad altri.
Sono io quindi , che chiedo scusa ai miei elettori “personali”: il mio impegno,
per quelle che finora sono state le mie possibilità,c’è stato e  continerà  ad
esserci,adesso sicuramente in maniera più ostinata e con una visione più
critica e più vicino ai bisogni dei cittadini.
Non abbiamo quindi bisogno,ne i miei elettori, ne tanto meno il sottoscritto,
di altre persone che facciano le scuse al posto nostro. Queste persone
farebbero bene a scusarsi con i propri elettori per averli portati ad una
situazione come quella attuale.
E’ tempo di cambiare,di tornare a fare politica per e tra la gente e di
abbandonare le rivalse personali e le situazioni di comodo.
La mia risposta era doverosa per tutti i miei elettori e per tutti i cittadini
di Pineto che comunque io rappresento come amministratore. Non certo per quelli
che non hanno altro da fare se non accuse insensate sui giornali.
Pineto 03.11.2010

Il Consigliere Comunale SEL COMUNE DI PINETO
Dott. Vincenzo Fiorà
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